



† Por último, recordará que la calificadora Fitch Raitings emitió el viernes pasado un reporte en el cual pone en perspectiva negativa a la deuda soberana de México. Pero no sólo quedó ahí, la calificadora también bajó la calificación de diversas firmas mexicanas de Perspectiva Estable a Negativa. La lista incluía firmas como Kimberly-Clark de México, SAB de CV (KCM) -donde su deuda de largo plazo en moneda extranjera ubicó el IDR en 'A' a revisión de las perspectivas de estable a negativa-. También a la CFE y Pemex -puso a revisión la calificación largo plazo en moneda extranjera IDR en 'BBB +'; de estable a negativa e IDR de largo plazo en moneda local en 'BBB +-'; revisión de las perspectivas de estable a negativa. Llama la atención que solo haya mantenido la calificación en Perspectiva Estable a la firma Arca Continental, que dirige **Francisco Garza Egloff**, algo está haciendo bien la administración para no entrar en la inercia de las demás empresas que detalla el reporte de la calificadora.

jaime\_np@yahoo.com.mx  
@janupi